
Diese Home-Page       in Einfacher Sprache 

 

Auf der home-page steht, was in den boden:ständig-Projekten passiert. 

Die home-page funktioniert so: 

 

Es gibt Nachrichten. Wie in einer Zeitung. Hier steht, was gerade so passiert. 

Bei den meisten Nachrichten steht dabei, aus welchem Projekt sie kommen. 

 

Es gibt Termine: Die sind für die Menschen in den Projekten. 

Da lernen sie zum Beispiel, noch besser Maßnahmen umzusetzen.  

 

Man kann auch nach bestimmten Projekten gucken. 

 

Maßnahmen: hier steht, was für Maßnahmen es gibt. 

Es gibt Bau-Maßnahmen und Boden-Maßnahmen. 

Und Maßnahmen an Bächen. 

  

Wer gucken will, wo es boden:ständig-Projekte gibt, 

kann die interaktive Karte anklicken. 

 

Die Planungs- und Umsetzungshilfen helfen den Fach-

Leuten beim Planen. 

Zum Beispiel dabei, mit wie viel Wasser man rechnen muss. 

Oder worauf sie beim Bauen achten müssen. 

Das sind lange Texte in Schwerer Sprache. 

 

Wer mit uns reden will, muss unter Kontakt gucken. 

Da gibt es Telefon-Nummern und Mail-Adressen. 

Die boden:ständig-Kollegen sind alle sehr nett. 

  

Es gibt auch Filme über boden:ständig. Die sind auf youtube. 

Die Menschen in den Filmen sprechen oft bayerisch. 

Die Filme haben Unter-Titel. Die Unter-Titel sind auf hoch-deutsch. 

 

Leider ist nicht die ganze home-page in Einfacher Sprache. 

Einfache Sprache zu schreiben ist nämlich gar nicht einfach.  


